

Bernd Schröder:

Straßenbauprojekte: Unsere Vorschläge werden aufgegriffen

Zum Bericht über die rasche Umsetzung großer Verkehrsprojekte in Schleswig-Holstein mit zusätzlichen Mitteln vom Bund erklärt der wirtschafts- und verkehrspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Bernd Schröder:

Wir freuen uns, dass der Ministerpräsident mit unseren Vorschlägen für Straßenbauprojekte nach Berlin reist, um Extra-Millionen einzuwerben. Wir hatten uns bereits am 4. November (Presseinformation Nr. 256/2008) vor dem Hintergrund von Überlegungen der Bundesregierung, zur Stärkung der Konjunktur zusätzliche Mittel für Investitionen in die Verkehrsinfrastruktur bereitzustellen, dafür ausgesprochen, diese Gelder in Projekte zu geben, für die das Planfeststellungsverfahren abgeschlossen ist. Für uns sind das vorrangig die Fertigstellung der A 20 als wichtigstes Verkehrsinfrastrukturprojekt im Land sowie der mehrspurige Ausbau der A 7. Weiterhin nannten wir den vierspurigen Ausbau der B 404 zwischen A 1 und A 24 und die Planung für den Ausbau der B 5.

Es ist schön, dass der Regierungschef unsere Anregungen aufgreift, denn damit können wir unsere heimische Wirtschaft stärken und Schleswig-Holsteins Verkehrsinfrastruktur weiter zukunftsfähig gestalten.